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Índice Firjan aponta Lençóis como 
líder regional em gestão pública
Pesquisa é baseada em dados fornecidos pelos municípios à Secretaria do Tesouro Nacional em 2010; Agudos e Areiópolis tem as piores notas da região C5)
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-Lençóis Paulista como líd' 
regional em gestão pública

MEIO A M BIEN TE

Cooprelp e Adefilp reciclam 200 toneladas por mês

AGUDOS

Câmara aprova 
venda de prédio 
da Hatsuta

A Câmara de Agudos aprovou, 
na sessão de ontem por seis votos a 
dois, a venda do prédio que abrigou 
a Hatsuta do Brasil. A proposta deu 
entrada ano passado e sempre cau
sou polêmica no Legislativo. Neusa 
Vicente e Edersom Roberto Mainini 
(PT), o Kucão, votaram contra. O 
presidente Luciano Durães de Vas
concelos, não vota, mas declarou 
ser contrário à venda. 0 )

POLÍCIA

PM prende jovem 
por furto e mulher 
por receptação

Na tarde de sábado, um jovem 
foi preso acusado de furtar ferro e 
inox em Lençóis. Detido, ele con
fessou que havia vendido o material 
furtado - avaliado em R$ 6 mil - por 
R$ 60. Em um sucatão clandestino 
da cidade, a polícia recuperou o 
material. A proprietária do estabe
lecimento foi presa por receptação, 
pagou fiança de R$ 620 vai respon
der em liberdade. TA Ç A  - Jogadores do Palestra comemoram vitória por 3x0 no Millenium, que rendeu o título da Copa Lençóis de Futebol Society

ESPORTES

Palestra é 
campeão da Copa 
Lençóis Society

A equipe do Palestra conquistou 
o título de bicampeã da quarta edi
ção da Copa Lençóis de Futebol So- 
ciety. Na final, realizada no domin
go 18, a equipe venceu o Millenium 
pelo placar de 3 a 0. Na disputa do 
terceiro lugar, a Nova Lençóis levou 
a melhor ao vencer nos pênaltis o 
Monte Azul por 5 a 4. No tempo 
normal, a partida terminou empa
tada em 3 a 3.

M ARIM BONDO

Ronaldo 
Ciambroni se 
apresenta na 6̂

Ronaldo Ciambroni está de volta 
a Lençóis Paulista. Um dos gaba
ritados e premiados dramaturgos 
brasileiros vem ao Clube Esportivo 
Marimbondo com a peça "A Sexó- 
loga”. Com direção e adaptação de 
Mirim Lins e Hilton Have no elen
co, a peça conta a história de uma 
sexóloga que confessa ter participa
do de experiências de amor nada 
convencionais. o
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COLUNA
"Nós temos implementado 
várias políticas para elevar 
a renda dos brasileiros que 
ganham menos"

RADIO
Alckmin deu permissão para que os 
terrenos das Casas da Agricultura e 
das Unidades Básicas de Saúde (UBS) 
sejam doados aos municípios O
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Opinião FRASE
• "As pessoas nos procuraram porque nossa lei é flexível em relação ao crescimento. Bauru 
tem obstaculizado muito as em presas por causa dos impedimentos da Lei do Cerrado"

Auro Octaviani, vereador de Agudos, 
sobre o suposto interesse de empresas bauruenses de se instalar na cidade

PARA PENSAR
• "A natureza nunca nos engana; somos 
sempre nós que nos enganamos"

Jean Jacques Rousseau, escritor e 
filósofo suíço
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Reciclando 
o presente, 
garantindo o futuro
Uma matéria publicada na edi

ção de hoje do jornal O ECO 
(ver página A4) trata de uma 

questão que, já comprovou, será 
determinante para a qualidade de 
vida das futuras gerações: o geren
ciamento de resíduos sólidos. Es
pecialistas em meio ambiente são 
unânimes em dizer que, nas próxi
mas décadas, as melhores cidades 
serão aquelas que, desde já, tem os 
melhores gestores de lixo.

Em Lençóis Paulista, duas entida
des (Cooprelp e Adefilp) transfor

mam o lixo em renda. Juntas, são 
responsáveis pelo recolhimento 
de 200 mil quilos mensais de ma
terial reciclável que, em outros 
tempos, não teria outro destino 
a não ser o aterro sanitário.

O plástico preocupa. Pouco 
tempo depois da ação liderada 
pelo setor supermercadista que 

pretende tirar de circulação as

sacolinhas plásticas, a Diretoria de 
Meio Ambiente comprova -  à despei
to das críticas -  que essa é uma ação 
bem vinda, embora relativamente 
tardia. Atualmente, as sacolinhas e 
sua "família" (embalagens fabricadas 
com polietileno de baixa densidade) 
representam nada menos que 6 ,5%  
de todo o lixo gerado diariamente em 
Lençóis Paulista.

Apesar de números imponentes, 
dignos sim de comemoração, a cida
de precisa melhorar a coleta seletiva, 
como forma de arrematar -  de ma
neira eficaz -  todos os esforços para 
garantir a qualidade de vida no futuro 
e uma vida mais longa ao aterro sani
tário. Essa informação vem junto com 
o estudo encomendado pela Diretoria 
de Meio Ambiente de Lençóis Paulis
ta, junto à Unesp de Botucatu, que vai 
mapear, bairro a bairro, a quantidade 
e o perfil do lixo gerado por cada mo
rador da cidade.

/m m m m m fm m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m m y

o
D

<

Sobrou a 
justiça divina

André Paccola Sasso
é advogado

No final de semana passado 
fomos surpreendidos neste 
conceituado jornal, com uma 

notícia em que meu pai, Roberto 
Santino Sasso, fora condenado por 
improbidade administrativa, em ra
zão de adiantamentos salariais con
cedidos na administração municipal 
1993/1996 na gestão do ex-prefeito 
Dingo Bernardes. Além da perda dos 
direitos políticos, agora necessário se 
faz ressarcir os cofres públicos pelo 
"prejuízo causado".

Como profissional do direito, mui
tas vezes posso ter cometido alguma 
injustiça, porém, essa que está sendo 
cometida contra meu velho pai é de 
causar revolta, e não posso ficar iner
te, pois não há, nos autos, nenhuma 
testemunha que disse que ele auto
rizou ou recebeu adiantamento sala
rial. O próprio ex-prefeito e as demais 
testemunhas ouvidas em juízo sem
pre reconheceram isso, ou seja, Din
go confirmou que era ele e o chefe 
de gabinete que autorizava "vales" 
para os servidores que necessita
vam. O diretor financeiro por 87,5% 
mandato não era meu pai, que o foi 
apenas nos últimos 6 meses da ges
tão Dingo, sendo que essa prática de 
conceder "vales" era rotineira desde 
o começo da administração, confor
me consta no processo.

Daí nasce a esperança na justiça 
divina, pois a "justiça dos homens", 
neste caso, "data vênia", errou feio. 
Como por muitas vezes o pai defende 
o filho, desta vez cabe a mim, como 
filho, defender a honra de meu pai, 
abalada pela injusta condenação.

Com muita tranquilidade e clareza 
de espírito deixo isso claro: essa con
denação é injusta. Ainda bem meu 
pai, que as pessoas de bem, as pesso
as honestas dessa cidade, até mesmo 
as que não o veem com bons olhos, 
no íntimo, sabem de sua honestida

de, atestada por sua sempre ilibada 
conduta profissional, em mais de 45 
anos de serviço público sem nenhuma 
restrição, exceto esta, arquitetada de 
maneira desumana.

Falo isso porque as pessoas que o 
conhecem, que trabalham ou que tra
balharam com meu pai, tem ciência 
que ele jamais fez ou faria o que lhe 
foi imputado monstruosamente, em 
prejuízo de sua moral e saúde. Infeliz
mente as pessoas que o denunciaram 
e julgaram incorretamente, não sa
bem nem quem ele é, pois se soubes
sem, teriam melhor analisado o caso 
concreto. Aliás, nem sabem onde fica 
o Esperança de Oliveira, a Rua 15 de 
Novembro, o Núcleo João Zillo.

Não sabem por que aqui não vi
vem, nunca participaram do dia a 
dia de nossa cidade e, consequente
mente, da história de Lençóis. Espero 
que os filhos deles um dia não sintam 
vergonha das atitudes de seus pais, 
pois eu sinto é muito orgulho de meu 
velho pai, que sempre me ensinou a 
respeitar as coisas alheias, as pessoas 
e a justiça, jamais a injustiça. Tudo que 
tenho e sou é fruto dessa árvore, que 
dá forças para escrever de peito aber
to esse doloroso texto.

Os autos do processo, que é públi
co, estão aí para quem quiser exami
nar e tirar sua conclusão. A palavra 
dita e o tempo perdido, não pode
mos recuperar, porém, a honestida
de e a honra da pessoa jamais serão 
pervertidas, porque a dor causada 
jamais será curada. Força e cabeça 
branca erguida meu velho, pois as 
pessoas de bem de nossa cidade e 
até mesmo de nossa região, sabem 
quem você é, e isso nos conforta. A 
justiça divina não erra.

André Paccola Sasso, expressan
do opinião da esposa, filhos, genros, 
nora, netos e demais familiares de Ro
berto Santino Sasso, além de amigos, 
companheiros de trabalho, de clubes 
de serviço, etc.

Câmara aprova redução do tempo de serviço
A Câmara de Agudos aprovou a redução do tempo de serviço dos servidores 

municipais que dá direito ao abono conhecido como sexta parte. Com isso, ao 
completar 20 anos de contribuição -  antes eram 25 -,  os servidores passam a 
receber mensalmente prêmio que corresponde a um sexto do salário. O valor é 
incorporado aos vencimentos, mesmo depois da aposentadoria. Entre os benefí
cios prometidos na ocasião, os servidores ainda aguardam projetos para reajuste 
salarial -  de todos os funcionários e dos professores -  e redução de carga horária 
para os profissionais da enfermagem.

Casa cheia
Muitos agudenses estiveram na casa de leis 

para acompanhar a sessão, primeira após au
mento dos salários. Os vereadores aproveitaram 
para justificar a presença no Congresso dos Mu
nicípios, na semana passada, e defender os posi
cionamentos a respeito do reajuste dos subsídios 
para os parlamentares da próxima legislatura.
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Já  ganhou
Durante sua fala, Glauco Luis da Cos

ta Ton (PMDB), o Batata, que está em 
seu segundo mandato, salientou que o 
reajuste foi concedido aos vereadores 
da próxima legislatura e que os parla
mentares não sabem se serão reeleitos. 
"Com exceção de Auro e do doutor Nel- 
sinho, ninguém sabe se estará aqui no 
ano que vem".

Culpado
Batata também defendeu os parla

mentares dos ataques da imprensa e de 
alguns agudenses nas redes sociais, di
zendo que a sessão foi divulgada. Além 
disso, acusou Edersom Roberto Mainini 
(PT), o Kucão, de ser o responsável pela 
mudança da data, já que o parlamentar 
teria pedido a alteração por conta de 
pescaria no Mato Grosso. Kucão se de
fendeu, dizendo que vários vereadores 
pediram a mudança, pois tinham com
promissos, sobretudo com o Congresso 
dos Municípios.

Assistencialismo
Aliás, Kucão esteve nos dois extre

mos durante a sessão. Ao defender sua 
posição contra o aumento dos salários, 
disse que só os agentes políticos no 
Brasil ganham bem e que não concor
dava com a baixa remuneração dos 
professores. Quando falou que o salário 
mínimo é pequeno, foi aplaudido pela 
plateia. Porém, Kucão também deixou 
pessoas descontentes ao dizer que as- 
sistencialismo era obrigação do setor de

Assistência Social, não dos vereadores. 
A afirmação foi feita após Cícero Nunes 
Pereira (PP) dizer que alguns vereadores 
utilizavam o próprio salário para ajudar a 
população.

Não vale nada
Durães também defendeu seu pon

to de vista em relação ao aumento, di
zendo que cada vereador tem seu pre
ço. "Alguns, não valem nem um salário 
mínimo". Ele e Auro foram responsáveis 
por outra discussão no plenário, por 
conta do assunto. Durães sugeriu que 
Auro doasse diferença de salário para 
entidades e que fizesse a "promessa" 
em público, aproveitando a plateia e a 
transmissão da sessão pela rádio e TV. .

Rindo à toa
E a vereadora Maria Antonia da Silva 

(PSD), a Tata, está exibindo um sorriso 
que vai de orelha a orelha. O motivo é 
a recepção dada pelo prefeito de Itu, 
Herculano Passos -  marido da deputa
da Rita Passos -  durante participação no 
Congresso dos Municípios. Além de ter 
caminhado pelo espaço em sua com
panhia, Passos a convidou para acom
panhá-lo na composição de uma mesa 
durante o evento. Ela era a única verea
dora, os outros membros eram prefeitos 
e deputados. Tata também foi convida
da a explanar sobre o projeto que tem 
mulheres construindo casas, implantado 
na cidade após a parlamentar levar a 
ideia -  vista em outra edição do evento 
-  ao Executivo local.

Doação
Nelson Assad Ayub (PP) utilizou o tempo na tribuna para falar sobre o 

congresso. Ele enumerou conquistas, entre elas, a doação dos terrenos do 
Posto de Saúde e Casa da Agricultura. De propriedade do Estado, os prédios 
serão repassados aos municípios. Segundo com ele, prefeitos que fizeram a 
solicitação já tiveram o aval do governador Geraldo Alckmin (PSDB).
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Cidades

AGUDOS
Aconteceu em Tietê, no domingo 

11, a 17^ edição da Copa Tietê/ACAK de 
karate. O torneio contou com a partici
pação de 550 atletas de 35 academias 
e 26 associações de todo o interior 
paulista. Agudos foi representada por 
12 atletas e conseguiu o nono lugar na 
Classificação Geral, com 29 pontos.

LENÇÓIS PAULISTA
Novamente a Polícia Militar rece

beu reclamação de perturbação de 
sossego na região do Jardim Itamaraty. 
Em poder de abaixo-assinado, o grupo 
procurou a polícia e tentava agendar 
audiência na Prefeitura para formalizar 
a reclamação. "Nós vamos continuar 
atuando no Itamaraty", disse o capitão 
Elvis Fernandes Botega, comandante 
da 5  ̂ Cia., ao reafirmar que para re
gistrar ocorrência de perturbação é 
necessário que haja testemunha. O ca
pitão admitiu que com provas, é possí
vel enquadrar proprietários de veículos 
que ouvem som excessivamente alto 
em crime ambiental, cuja multa pode 
chegar a R$ 50 mil.

REGIÃO
Dois homens sofreram ferimentos 

graves depois de um acidente registra
do na madrugada de ontem na rodovia 
Marechal Rondon (SP-300), na altura 
do quilômetro 274, sentido Capital 
-  Interior. Um veículo Montana, com 
placas de Lençóis, colidiu contra a tra
seira de um caminhão de São Manuel. 
Os ocupantes do veículo foram socor
ridos e encaminhados ao Hospital das 
Clínicas da Faculdade de Medicina da 
Universidade Estadual Paulista (Unesp) 
em Botucatu. Até o fechamento desta 
edição, os nomes e as idades das víti
mas não haviam sido divulgados.

EM CAMPANHA
O presidente dos Estados Unidos, Barack Obama, 
arrecadou US$ 45 milhões em janeiro para sua campanha à 
reeleição e para o Partido Democrata. O valor eleva o total 
arrecadado por Obama para US$ 300 milhões.

FOTO: DIVULGAÇÃO

CENA RARA - Uma cena rara em M acatuba. É bem verdade que foi no 
horário de pico, m as ca rro s enfileirados (quase um engarrafam ento) 
não é co isa  normal. E no final da tarde de ontem, a s lentes de O ECO 
flagraram  uma fila de carro s no trevo principal da cidade e deixou o 
trânsito um pouco confuso no local.

X

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jornaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. I

FRASE
"Além das estâncias turísticas do Estado, que já  
recebem apoio do Governo, outros municípios com 

potencial para o turismo vão receber verba extra 
para investir em infraestrutura", Governador Geraldo 
AIckmin
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Governo anuncia incentivo ao turismo
O governador Geraldo Alckmin (PSDB) anunciou na sexta

-feira durante encontro com prefeitos no encerramento do 
Congresso Estadual de Municípios, realizado em São Vicente, 
que além das estâncias turísticas do Estado, que já recebem 
apoio do Governo, através do Dade (Departamento de Apoio 
ao Desenvolvimento das Estâncias), outros municípios com 
potencial para o turismo vão receber verba extra para investir 
em infraestrutura.

Aos jornalistas presentes, Alckmin disse que as estâncias 
turísticas apenas no papel podem deixar de integrar o Dade e 
outras cidades com potencial podem ser incluídas e admitiu a 
criação de um novo fundo para atender cerca de 300 municí
pios com potencialidades turísticas.

Atendendo ãs reivindicações dos prefei
tos, Alckmin também anunciou a permis
são para que os terrenos das chamadas 
Casas da Agricultura e das Unidades Bá
sicas de Saúde (UBS) sejam doados aos 
municípios, que poderão investir para 
melhorar o atendimento aos moradores.
Geraldo Alckmin ainda autorizou repas
se de verba para os consórcios agrí
colas para a compra de máquinas.

Na sexta-feira 23, o público que se prepare para 
momentos de alegria com 'A Sexóloga' no Marim
bondo. O ator Hilton Have, que há anos viaja com 
o espetáculo pelo País, disse que a semelhança 
com Marta Suplicy é mera coincidência.

A Associação dos Servidores Públicos Municipais 
estuda construção de um Grêmio Recreativo. O 
presidente Jonadabe José de Souza já pleiteou 
área e o deputado federal Ricardo Izar (PSD) tenta 
viabilizar verba junto ao BNDES.

Conselho Tutelar está com um problema sério. 
Ao menos 45 alunos da Rede Estadual estão sem 
transporte gratuito, antes custeado pelo Estado. O 
Governo não aceita pagar ônibus para quem resi
de a menos de dois quilômetros das escolas.
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Abrangência de 2 cidades 

Lençóis Paulista | Macatuba
Organizado por segmento
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O Eco e O One Lençóis firmaram uma parceria que vai beneficiar 
leitores e assinantes do jornal O Eco.

Você leitor que recortar o cupom abaixo terá 5 0 %  de desconto 
no ingresso e sem analm ente serão sorteados 5 pares de 

ingressos para assinantes e pelo Facebook, então corra e curta 
nossa pagina no facebook

EM CARTAZ

★  ★  ★  ★  ★

O EC O N A SU PER T ELA Í '1  

50%  de desconto ; í
SEXTA| SÁBADO | DOMINGO I
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Games Os fãs de RPG podem se 
preparar. A Blizzard anunciou 

o lançamento de Diablo III 
para dia 15 de maio. O preço 
sugerido é de US$ 99.

Após 244 anos, Enciclopédia 
Britânica deixa de ser impressa

II'1|p s

A tradicional Enciclopédia Britânica vai deixar 
de ser impressa, depois de 244 anos. Segundo o 
The New York Yimes, com a concorrência da da 
internet - principalmente da Wikipédia -, a Britâ
nica vai concentrar seus esforços na enciclopédia 
online e currículos educacionais para escolas. A 
última edição será a de 2010, um conjunto de 32 
volumes que pesa 129 quilos e inclui atualizações 
sobre o aquecimento global e o Projeto Genoma 
Humano. "É um rito de passagem desta nova 
era" afirmou Jorge Cauz, presidente da Encyclo- 
paedia Britannica, empresa sediada em Chicago. 
"Algumas pessoas vão se sentir tristes e nostál
gicas com isso. Mas nós temos uma ferramenta 
melhor agora. O site é atualizado continuamente, 
é muito mais extenso e conta com recursos mul
timídia", afirmou. As vendas de publicação atingi
ram o pico em 1990, quando 120 mil obras foram 
vendidas nos Estados Unidos. Atualmente, a ver
são impressa da enciclopédia representa apenas 
1 %  da receita da companhia. Cerca de 8 5 %  vêm 
da venda de produtos do currículo escolar em 

disciplinas como matemática, ciências e língua 
inglesa. O restante, segundo 0 The New 

York Times, vem de assinaturas do site.

Rápidas
O governo francês informou ontem que proi
biu temporariamente 0 cultivo da variedade de 
semente de milho geneticamente modificada 
MON180, da empresa norte-americana de bio
tecnologia Monsanto. Em nota, o governo disse 
que, após um pedido enviado pela Comissão Eu- 
ropeia, decidiu proibir o uso da semente como 
"medida de prevenção" para proteger o meio 
ambiente. Desde fevereiro de 2008, o uso da va
riedade MON180 havia sido proibido pelo gover
no francês, com base em riscos ambientais e à 
saúde, até que o tribunal administrativo ordenou 
que a proibição fosse revogada.

SOLUÇÕES EFICAZES PAKA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA'

A  n  BusinessaAPone
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WWW.UNIONTECNOlOGIA.COM.br

UNlt̂ N
Tecnologia da Informação

TERÇA-FEIRA, 20/03 N A S C ER  E PÔR-DO-SOL: | | 6h19 | ;| ,18h26

t 3 2 ° ^  ^  0mm UR 9 7 %
4 1 6 ° ^  ^ ^ 0 %  U R 4 8 %

SAMU

192
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta ..3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar....... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ................  3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Dia
MEIO A M BIEN TE

PELA ÁGUA
A escassez de água no futuro poderá aumentar os riscos de conflitos no mundo, 
afirmam especialistas que participam do Fórum Mundial da Água, em Marselha, na 
França. A Organização para a Cooperação e Desenvolvimento Econômico diz que a 
demanda mundial aumentará 5 5 %  até 2050. A previsão é que nesse ano, 2,3 bilhões 
de pessoas - mais de 4 0 %  da população mundial - não terão acesso à água.

Lençóis Paulista recolhe 200 
toneladas de recicláveis por mês
Cerca de 10 mil sacolinhas são descartadas mensalmente; orgânicos representam 52% total

Carlos Alberto Duarte

ACooprelp (Cooperativa de 
Reciclagem de Lençóis 
Paulista) e a Adefilp (Asso

ciação dos Deficientes Físicos de 
Lençóis Paulista) recolhem 200 
mil quilos de material reciclável 
por mês. O dado foi divulgado 
pelo diretor de Meio Ambiente, 
Benedito Luiz Martins, com base 
em estudo realizado pela Unesp 
(Universidade Estadual Paulista) 
Júlio de Mesquita Filho.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, Martins explicou que, em 
princípio, queria um levantamento 
sobre o tipo de material que vai 
para o aterro sanitário. No entanto 
a pesquisa -  que será concluída nas 
próximas semanas e é mais com
plexa -  vai identificar, por exemplo, 
o tipo de lixo produzido em cada 
bairro da cidade. O estudo comple
to será apresentado em audiências 
públicas para debater o Plano Mu
nicipal de Resíduos Sólidos.

Segundo os dados apurados 
até agora, a população produz 
cerca de 1,1 mil toneladas de lixo 
por mês, o que representa cerca 
de 35 toneladas por dia. Desse 
total mensal, 200 toneladas são de 
materiais reutilizáveis, como pa
pelão, papel e plástico, recolhidos 
diariamente pelas mulheres da 
Cooprelp nos bairros, pela Adefilp 
e nas esteiras da Usina de Recicla
gem e Compostagem, instalada às 
margens da LEP 60.

Por mês, segundo o estudo, 
52% do lixo recolhido é matéria 
orgânica (restos de comida e pe
quenas podas de jardins), 8% são 
papel e papelão irrecuperáveis 
(por causa de restos de óleo, feijão 
etc.,), cerca de 10% são fraldas e 
absorventes, não recicláveis, e 1% 
de pet e outros plásticos, sem va
lor comercial, material depositado 
no aterro sanitário.

Derivados 
de plástico 
representam
6,5% do total

Segundo o diretor de 
Meio Ambiente, Benedi
to Martins, a principal 
preocupação da questão 
dos resíduos sólidos em 
Lençóis Paulista é o plás
tico e seus derivados. 
Material que, segundo 
ele, hoje representa 6,5% 
do dotal de todo o lixo 
produzido pela cidade.

Ainda segundo Mar
tins, o lençoense descarta, 
todos os meses, cerca de 
10 mil embalagens fabri
cadas com polietileno de 
baixa densidade (sacolas 
plásticas, sacos de lixo, 
saquinho para embalar 
verdura). O levantamento 
apontou que, por conta 
do desenvolvimento do 
município, a coleta diária 
que era de 28 toneladas 
passou para 35, cresci
mento de cerca de 20% 
nos últimos três anos.

COOPERADOS - Cooprelp e Adefilp recolhem cerca de 200 toneladas de material reciclável por mês

LIXO EM LENÇÓIS PAULISTA

35 mil
quilos por dia

» 1 milhão 
e cem mil
quilos de lixo produzido por mês

Coleta seletiva recolhe

2 mil
quilos por dia

»

60 mil
quilos por mês

i J ^

r
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200 mil
quilos de material reciclável

80 milMulheres da 
Cooprelp separam 
na usina cerca de quilos de recicláveis por mês

São gerados mensalmente de polietileno de6,5% baixa densidade
(sacos plásticos)

Cidade precisa melhorar 
coleta seletiva

Segundo o diretor de Meio 
Ambiente, Benedito Luiz Mar
tins, o levantamento apontou 
que há necessidade de melho
rar coleta seletiva em Lençóis 
Paulista, já que a maior parte 
de recicláveis é separada na 
usina. Com a coleta diária, 
as mulheres da Cooprelp re
colhem 60 toneladas por mês 
de recicláveis, contra 80 to-

neladas recolhidas na usina, 
trabalho mais difícil, já que as 
mulheres trabalham rasgando 
os sacos de lixo.

Nas próximas semanas, 
segundo Benedito Luiz Mar
tins, os alunos da Unesp vão 
trabalhar caracterização gra- 
vimétrica do lixo. Ou seja, 
quando o levantamento estiver 
concluído será possível iden-

tificar quanto e qual é o tipo 
de lixo gerado em cada bairro 
da cidade. O estudo também 
vai oferecer mecanismos para 
mensurar quanto é produzido 
de matéria orgânica, papel e 
papelão, embalagem de carto- 
nagem, vidro, metais, pilhas e 
baterias, antes desse material 
chegar na Usina de Recicla
gem e Cospostagem de Lixo.

http://WWW.UNIONTECNOlOGIA.COM.br


Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff
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Surian F. de Almeida, 16 anos, estudante em Ponta 
Grossa (PR) - Qual é a meta do governo para os traba
lhadores de baixa renda?
Presidenta Dilma - Surian, nós temos implementa
do várias políticas para elevar a renda dos brasi
leiros que ganham menos, buscando transformar 
o Brasil num país de classe média. Adotamos 
uma política de valorização do salário mínimo, 
que, desde o início do governo Lula, já aumentou 
6 6 %  acima da inflação. Criamos, em outubro, o 
Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico 
e ao Emprego (Pronatec) para oferecer 8 milhões 
de vagas no ensino profissionalizante aos nossos 
jovens e trabalhadores até 2014. Tomamos tam
bém várias medidas para estimular os microem- 
preendedores, reduzindo tributos e diminuindo a 
burocracia. Com o Crescer -  Programa Nacional de 
Microcrédito, reduzimos os juros do microcrédito 
para 8 %  ao ano, garantindo recursos em condi
ções mais adequadas para que mais pessoas pos
sam abrir seus próprios negócios. Criamos ainda 
o Brasil sem Miséria, para retirar 16,2 milhões de 
brasileiros da pobreza extrema. E temos adotado 
todas as medidas necessárias para garantir a con
tinuidade do crescimento econômico, que gera 
empregos, o que é fundamental para que os tra
balhadores tenham salários cada vez melhores. 
Os resultados das nossas ações são animadores. 
Segundo dados divulgados pela Fundação Getúlio 
Vargas há duas semanas, 40 milhões de pessoas 
foram incorporadas à classe média entre 2003 e 
2011, e somente em 2011 a pobreza caiu 7,9%.

Vanessa França Vilela, 58 anos, corretora de imóveis 
em Sete Lagoas (MG) - Há licitação para a construção 
de rodovias, mas não existe a garantia da qualidade 
da obra, que mal é concluída e já apresenta defeitos 
graves. Muitas vezes são contratados por 15 cm de as
falto e eles colocam só 5 cm. Que Dnit é esse que não 
fiscaliza nada?
Presidenta Dilma - As construtoras são obrigadas 
por lei a entregar as obras com a qualidade es
pecificada no contrato. Quando o trabalho é mal 
executado, Vanessa, as empresas são obrigadas 
a corrigir as falhas, como ocorreu, por exemplo, 
com a BR-174-RR, com a BR-101-Nordeste, e 
agora com a BR-364-AC, que está sendo refei
ta. Para evitar a ocorrência desses problemas, o 
DNIT está intensificando a fiscalização. O órgão 
está sendo mais rigoroso quanto à notificação 
das empresas, que podem ser multadas e serem 
declaradas inidôneas, o que impede que venham 
a firmar novos contratos com a administração 
federal. Está em fase de conclusão no Dnit uma 
revisão do modelo de contratação das empre
sas que fazem a supervisão de obras, para que 
o órgão possa ser mais exigente em relação ao 
produto final. Quanto às camadas de asfalto, o 
pagamento do serviço só é feito após a retirada 
de amostras para comprovar a real espessura. 
Essas amostras ficam à disposição dos órgãos de 
controle e fiscalização. O cidadão que souber de 
alguma irregularidade, pode acionar a Ouvidoria 
do Dnit -  o telefone, e-mail e endereço estão na 
página www.dnit.gov.br/paginafaleconosco.

Carlos Aurélio Moro, 37 anos, empresário em Curitiba 
(PR) - O que é mais importante, investir em obras que 
sejam aproveitadas pelo povo brasileiro todos os dias 
e 24 horas por dia (hospitais e estradas) ou investir em 
obras que sejam utilizadas durante 6 horas às quartas 
e 6 horas aos domingos (estádios para a Copa)? 
Presidenta Dilma - Carlos, não existe contrapo
sição entre a construção de hospitais e estra
das e as obras nos estádios. Essa é uma falsa 
questão. Não há recursos do orçamento federal 
investidos nos estádios. A participação federal 
na reforma e construção dos palcos dos jogos, 
que também são importantes para as cidades, 
ocorre apenas na forma de financiamento do 
BNDES. Ou seja, em dinheiro que retornará ao 
banco, com o acréscimo de taxas e juros, como 
qualquer outro empréstimo. Os recursos fede
rais investidos são em obras de infraestrutura 
que servirão ao período dos jogos, mas perma
necerão como legado para toda a população. 
Realizar um evento como a Copa do Mundo tor
nará o Brasil mais conhecido em todo mundo, 
atraindo turistas e gerando empregos. Hoje, mi
lhares de homens e mulheres já se beneficiam, 
trabalhando nas obras de reforma e construção 
de estádios, de mobilidade urbana, nos aero
portos e nos portos. Entre 2011 e 2014, só nas 
12 cidades-sede dos jogos, vão ser investidos 
R$ 23 bilhões em infraestrutura. O aumento do 
turismo e do consumo resultará em outros R$ 
14 bilhões. Todos estes investimentos vão gerar 
mais emprego, mais renda e melhorar a quali
dade de vida em nosso país.

Governo EM ALTA
Os contratos futuros de ouro fecharam em alta hoje na Comex, a divisão 
de metais da bolsa mercantil de Nova York (Nymex), aproveitando-se 
da depreciação do dólar em um dia de pouco movimento. O ouro para 
entrega em abril subiu US$ 11,50 (0,69%), fechando em US$ 1.667,30 
por onça-troy. As informações são da Dow Jones.

ADMINISTRAÇAO

Lençóis lidera região em gestão pública
Em índice que vai de zero a um, Lençóis obteve 0,71 e teve o melhor desempenho da região; 
Areiópolis e Agudos registraram as piores notas e Macatuba teve eficiência considerada baixa

V it o r  G o d in h o

A eficiência da gestão orça
mentária é ruim em meta
de dos municípios que es

tão na área de circulação do Jornal 
O ECO, segundo o Índice Firjan 
de Gestão Pública 2012, lançado 
na última semana pela Federação 
das Indústrias do Rio de Janeiro. 
Pelo índice, que vai de zero (pior) 
a um (melhor), Areiópolis (0,45), 
Agudos (0,52) e Macatuba (0,58) 
obtiveram os piores resultados. 
Na outra ponta -  dos municípios 
com boa gestão- Lençóis Paulista 
lidera o ranking, com 0,71 pontos 
seguido de perto por Pederneiras, 
0,70 e Borebi, 0,69. Nesta região, 
nenhum município alcançou a 
excelência na gestão pública -no
tas acima de 0,8.

Segundo a Firjan, o Índice 
Firjan de Gestão Fiscal (IFGF) foi 
criado diante da necessidade de 
promoção da gestão pública efi
ciente. Embora a boa gestão fiscal 
não seja condição suficiente para 
garantir qualidade na oferta de 
serviços públicos à população, 
é condição fundamental e neces
sária para o cumprimento dessa 
missão. Ou seja, o índice mede 
de forma geral se os recursos dis
poníveis para os municípios estão 
sendo bem geridos pelos gover
nantes eleitos pela população.

O índice tomou por base, da
dos fornecidos pelos municípios 
à Secretaria do Tesouro Nacional 
no ano de 2010. A título de com
paração, o estudo também tabu
lou os dados entre 2006 e 2009, 
permitindo acompanhar a evolu
ção de cada município.

O IFGF final de cada cidade 
foi obtido a partir de cinco indi
cadores: Receita Própria, Gasto 
com Pessoal, Liquidez, Inves
timentos e Custo da Dívida. Os 
quatro primeiros têm peso de

ín d i c e  d e  GESTAO f i s c a l  d e  2010

l íd e r  r e g io n a l  - Lençóis 
Paulista teve o melhor desempenho 
da região em índice que mede 
eficiência no gasto público

MUNICÍPIO NOTA categoria
RANKING

estadual

Lençóis Paulista 0,71 Bom 112°

Pederneiras 0,70 Bom 128°

Borebi 0,69 Bom 148°

Macatuba 0,58 Ruim 366°

Agudos 0,52 Ruim 472°

Areiópolis 0,45 Ruim 543°

a c o m p a n h e  o  d e s e m p e n h o  d e  c a d a  m u n i c íp io  p o r  A R EA

cidade
receita

PRÓPRIA*
GASTO COM

pessoal*
investimento* liquidez*

CUSTO DA
dívida*

Lençóis 0,55 0,69 0,56 0,91 0,96

Pederneiras 0,32 0,70 0,76 0,94 0,81

Borebi 0,18 0,54 1 0,93 0,94

Macatuba 0,25 0,58 0,34 0,99 0,94

Agudos 0,26 0,71 0,58 0,42 0,74

Areiopolis 0,11 0,57 0,53 0,43 0,82
Fonte: Índice Firjan de Gasto Fiscal 

*  As notas vão de zero a 1. Quanto mais próximo de 1 melhor a nota naquele quesito

/m m m m ím m m m m m ím ím m ím m ím m ím ím íím m m m ím m ím íím m m m y

22,5% sobre o resultado final. O 
IFGF Custo da Dívida, por sua 
vez, tem peso de 10%, por conta 
do baixo grau de endividamento 
dos municípios brasileiros.

Foi com base na média pon
derada destes quesitos que Len
çóis Paulista obteve o melhor 
desempenho da região. A cida
de se destacou com notas próxi
mas de um principalmente nos 
quesitos liquidez -  responsável 
por verificar a relação entre o 
total de restos a pagar acumu
lados no ano e os ativos finan
ceiros disponíveis para cobri-los 
no exercício seguinte - e custo 
da dívida - que avalia o compro
metimento do orçamento com o 
pagamento de juros e amortiza
ções de empréstimos contraídos

em exercícios anteriores.
No quesito Gasto com Pes

soal -  que avalia custos com 
folha de pagamento -  Lençóis 
Paulista também teve bom de
sempenho. Já nos critérios de 
Receita Própria e Investimen
tos, obteve as piores notas, mos
trando espaço para evolução. 
Mesmo assim, a combinação 
dos índices mostrou que Len
çóis possui boa gestão fiscal.

Os dados de Pederneiras 
também mostraram bom desem
penho geral, com destaque para 
Liquidez, Custo da Dívida e In
vestimento. No entanto, a cidade 
ficou no vermelho no quesito Re
ceita Própria (0,32).

Borebi registrou situação se
melhante. Bons índices para Li-

quidez, Investimento e Custo da 
Dívida, mas resultado ruim para 
Receita Própria. Mesmo assim os 
três municípios tiveram boa ava
liação no quadro geral da região.

Diferente de Areiópolis que 
obteve o pior desempenho entre 
as cidades da região. O único 
quesito em que a cidade teve nota 
azul foi o Custo da Dívida. Em 
todos os demais quesitos o muni
cípio teve nota ruim ou péssima.

Agudos foi a segunda pior en
tre os municípios da área de co
bertura do jornal O ECO. Com 
pontuação de 0,52 a cidade teve 
notas ruins em Receita Própria, 
Investimentos e Liquidez. Em 
seguida vem Macatuba, com no
tas ruins para os quesitos Investi
mento e Receita Própria.

POLÍCIA

Jovem é preso acusado de furto
Mulher é indiciada por receptação, paga fiança e responde em liberdade

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

C a r lo s  A lb e r to  D u a rte

Um jovem foi preso sábado 
à tarde acusado de furto 
em Lençóis Paulista. Ele 

foi surpreendido no interior 
de um terreno de onde havia 
furtado materiais utilizados na 
indústria, como ferro e inox. 
O rapaz de 20 anos fugiu, mas

foi perseguido pela vítima e um 
funcionário, que acionaram a 
Polícia Militar. Detido, ele con
fessou que havia vendido o ma
terial furtado avaliado em R$ 6 
mil, por R$ 60.

Os policiais foram até um 
sucatão clandestino, segundo a 
polícia, e recuperaram o mate
rial. O jovem acusado de furto

e a proprietária do estabeleci
mento foram encaminhados ao 
Plantão Policial. Ele foi transfe
rido para a Cadeia de Duartina. 
Ela pagou fiança de R$ 620 e 
foi liberada para responder em 
liberdade.

M O T O S  a p r e e n d i d a s

Domingo, a Polícia Militar

apreendeu quatro motocicletas 
na região de Alfredo Guedes. 
Segundo informação da PM, os 
veículos estavam fazendo ma
nobras radicais. O policial do 
distrito pediu reforço e as moto
cicletas foram apreendidas. Os 
veículos foram recolhidos no 
pátio da Ciretran (Circunscri- 
ção Regional de Trânsito).

http://www.dnit.gov.br/paginafaleconosco
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br
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AGUDOS

Por 6 a 2, vereadores aprovam 
venda de prédio da Hatsuta

AMISTOSO
A equipe do Expressinho faz amistoso no próximo domingo 25, 
às 9h, no estádio distrital Eugênio Paccola, na Cecap, contra o 
Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol. Segundo o presidente do Expressinho, 
Gumercindo Ticianelli Júnior, o time promoverá a estreia do técnico 
Clóvis Gino Pereira, o Mosca no comando da "máquina vermelha".

INFANTIL

Sub 15 da UME/Lençóis 
bate Itatinga no Bregão

Auro adianta que 
Plasútil e Sukest 
estão interessadas 
na cidade

Carol Ferreira_________

A Câmara de Agudos apro
vou, na sessão desta se
gunda-feira 19, a venda 

do prédio que abrigou a Hatsu- 
ta do Brasil. O polêmico projeto 
foi apresentado no final do ano 
passado e rejeitado durante se
gunda votação após os vereado
res Cícero Nunes Pereira (PP) e 
Maria Antonia da Silva (PSD), 
a Tata, recuarem da decisão e 
votarem contra.

Apresentado novamente, o 
texto foi aprovado por seis vo
tos favoráveis contra dois con
trários. Apenas Neusa Vicente 
(PPS) e Edersom Roberto Mai- 
nini (PT), o Kucão, rejeitaram o 
projeto. O presidente Luciano 
Durães de Vasconcelos (PP),

DECIDIDO - Após polêmica no final do ano passado, 
vereadores aprovam projeto de venda da Hatsuta

apesar de não votar, declarou 
publicamente ser contrário à 
venda do espaço.

Durante seu discurso na 
tribuna da Câmara, Auro Octa- 
viani (PMDB), líder do governo 
no Legislativo, adiantou que as 
empresas Plasútil e Sukest, de

AMADOR

Grêmio Cecap e Santa Luzia avançam 
para segunda-fase da Copa Lençóis

Terceira rodada foi recheada de gols

A terceira rodada da Copa 
Lençóis -  Troféu Ede- 
nilson Belino Grecca 

-  promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, realiza
da no domingo 18, no estádio 
Archangelo Brega, o Bregão, 
foi recheada de gols.

Destaque para a goleada do 
Grêmio Cecap/Lutepel/Frigol 
sobre o União Cajuense pelo 
placar de 5x0. Superior em 
campo, a equipe do técnico 
Adimilson Manoel da Silva, o 
Mita poderia ter saído de cam
po com o placar ainda mais 
elástico, não fossem as opor
tunidades desperdiçadas pelos 
seus atletas.

No primeiro minuto de par
tida, João Rafael assinalou o pri
meiro gol do time da Cecap. Os 
outros quatro gols saíram no se
gundo tempo. Novamente João 
Rafael, aos 2 minutos aumentou 
e, aos 5 minutos, Murilo Rolim 
concluiu o terceiro gol. Jariel, 
aos 35 completou o quarto e 
três minutos depois, Fabinho

Ramos decretou a vitória e a 
classificação do Grêmio Cecap 
para a segunda-fase. Nesta fase, 
o Grêmio Cecap pega a Baptis- 
tella, em local, data e horário a 
serem definidos pela Liga.

À tarde, também no Bre
gão, a Santa Luzia venceu o São 
Cristóvão por 3x0 e se garantiu 
na segunda-fase da competição. 
Na segunda-fase a Santa Luzia 
enfrenta o vencedor da parti
da entre Alvorada e Prata. Na 
partida do último domingo, a 
Santa Luzia abriu o placar aos 
23 minutos do primeiro tempo 
com Stéfan. Os dois últimos 
gols foram conquistados na se
gunda etapa com Arlindo, que 
concluiu aos 30 e 36 minutos.

No primeiro confronto 
da manhã o Juventus bateu o 
União Primavera pelo placar de 
3x2. Os dois times voltam a se 
enfrentar no próximo domingo 
25, às 15h, no Bregão.

No domingo 25 , pelos jogos 
de volta, às 8h, a Prata recebe 
a Alvorada. Na partida de fun
do, a Mensagem joga contra a 
Ribervalle.

Bauru, seriam as interessadas 
em se instalar em um novo dis
trito industrial da cidade, que 
será adquirido com o dinheiro 
da alienação do prédio.

"As pessoas nos procuraram 
porque nossa lei é flexível em 
relação ao crescimento. Bau-

ru tem obstaculizado muito as 
empresas por causa dos impe
dimentos da Lei do Cerrado. 
Então, estas empresas não têm 
como crescer mais. Elas nos 
procuraram, querem instalar
-se em Agudos e nós recebemos 
de braços abertos", discursou 
Auro. O vereador salienta que 
a chegada das empresas deverá 
proporcionar entre 1 mil e 1,4 
mil vagas de emprego na cidade.

A estimativa é de que a 
venda renda de R$ 3 mi a R$ 4 
mi para os cofres da prefeitura. 
Com o dinheiro, segundo o pro
jeto, devem ser comprados dois 
novos terrenos -  que abrigarão 
estas empresas -  e construída 
a ligação entre as avenidas Ri- 
chard Freudenberg e Carvalho 
Pinto. Segundo Auro, a ven
da será somente do barracão, 
numa área que compreende 
aproximadamente dois alquei
res, sendo seis mil metros qua
drados de construção. O restan
te da área ainda permanecerá 
sob propriedade do município.

SOCIETY

Palestra bate Millenium por 3x0 e 
conquista o bicampeonato

Nova Lençóis vence Monte Azul e fica em terceiro

Manoel dos Santos Silva

Sob o comando do técnico 
Roberto, a equipe do Pa- 
lestra/ Escritório Ventura/ 

Padoka conquistou o título de 
bicampeã da quarta edição da 
Copa Lençóis de Futebol Society 
-  Troféu Luiz Antonio Gomes, o 
Zinho. Na final o Palestra venceu 
o Millenium por 3 a 0.

Na disputa do terceiro lugar, 
a Nova Lençóis levou a melhor ao 
vencer nos pênaltis o Monte Azul 
por 5 a 4, depois de empate por 3 
a 3 no tempo normal.

Com 12 gols marcados, o ata
cante Athanásio (Millenium) foi 
premiado com o troféu de arti-

lheiro e, o atleta Everton conquis
tou o troféu de melhor goleiro.

A competição teve início 
no dia 4 de fevereiro, com 12 
equipes. Foram realizados 20 
jogos, com a bola balançando 
a rede 114 vezes. O evento foi 
promovido pela Associação dos 
Moradores em parceria com a 
Diretoria de Esportes e Recre
ação, através do desportista 
Expedito Valentim da Silva. "O 
campeonato atendeu todas as 
nossas expectativas, queremos 
agradecer ao diretor de Espor
tes, José Lenci Neto, pelo apoio 
e aos atletas de todas as equipes 
pelo comportamento durante os 
jogos", agradeceu Expedito.

C O N T R A T A - S E
FATURE FAZENDO O QUE VOCÊ GOSTA!
Instrutor de Informática com experiência em:
- Pacote Office Básico e Avançado;
- Conhecimentos Básicos em Design Gráfico e Web Design;
- Hardware - Manutenção/Montagem de computadores e Redes;

Os candidatos deverão ter disponibilidade para trabalhar no período da 
tarde, noite e aos sábados, ter boa comunicação, ser dinâmico e ter Atitude. 
Oferecemos: Salário compatível com a função, registro em carteira, mais 

benefícios de Férias, 13° Salário e FGTS. + P.L.R.
Entregar currículo na - Rua Pedro Natálio Lorenzetti, 384

Equipe venceu por 
4x0, em jogo válido 
pelo Campeonato 
Infantil 2012

Da Redação

Com gols de Hermes San
tos, Natã Ferreira, Jhe- 
ferson Camargo e Gui

lherme Braga, a equipe sub 
15 da UME/Lençóis goleou 
Itatinga pelo placar de 4x0, 
na manhã do sábado 17, no 
Bregão. O jogo é válido pelo 
Campeonato Infantil 2012, 
promovido pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador, em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação.

No jogo de fundo, o Bo-

tafogo de Barra Bonita goleou 
Igaraçu do Tietê por 6x0, gols 
marcados por Lucas David 
(2), Felipe Alves (2), Rubens 
Antonio e Amendola.

Marimbondo e Pratânia 
ficaram no empate em 2x2. 
Gustavo Silva e Bruno Laurin- 
do anotaram para a equipe de 
Lençóis. Os dois gols de Pra- 
tânia foram assinalados por 
Douglas Siqueira. Areiópolis 
com gols de Igor Alves, Edu
ardo Ignácio e Caio Xavier (2) 
derrotou Borebi por 4x0.

Pelo sub 13, Igaraçu do 
Tietê bateu o Botafogo de Bar
ra Bonita pelo placar de 4x3. 
A UME/Lençóis goleou Ita- 
tinbga por 5x0 e, Marimbondo 
e Pratânia empataram em 1x1. 
Já Areiópolis bateu Macatuba 
pelo placar de 3x2.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.146

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // JOSÉ ANGELO SERVELIN e LUCIA MA
RIA DE JESUS //.
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido aos 28 de abril de 1954, aposentado, divorciado, 
domiciliado à Rua Armando Galli, n° 1-63, Macatuba VI, Macatuba/SP, filho de JACINTO 
SERVELIN e JANDIRA BERTIÓLI.
Ela, natural de Poço Verde/SE, nascida aos 05 de setembro de 1958, do lar, solteira, domici
liada à Rua Armando Galli, n° 1-63, Macatuba VI, Macatuba/SP, filha de JOSÉ TIMOTIO 
DE JESUS e GUILHERMINA MARIA DE JESUS.
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 15 de março de 2012.
Priscila Corrêa 

Oficial

COOPERATIVA DE ECONOMIA E CRÉDITO MUTUO 
DOS EMPRESÁRIOS DE LENÇÓIS PAULISTA -  SICOOB CRED-ACILPA 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Presidente da Cooperativa de Economia e Crédito Mútuo dos Empresários de Lençóis Paulista 
-  SICOOB Cred-Acilpa, no uso das atribuições que lhe confere o estatuto social, convoca os associa
dos, que nesta data são em número de 460 (quatrocentos e sessenta) em condições de votar, para se 
reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a realizar-se no auditório da Acilpa, por absoluta falta de 
espaço em sua sede social, à Rua Piedade, 161, Centro de Lençóis Paulista -  SP, no dia 30/03/2012, 
obedecendo aos seguintes horários e “quorum” para sua instalação, sempre no mesmo local, cumprin
do o que determina o estatuto social: 01) em primeira convocação: às 17h00, com a presença de 2/3 
(dois terços) dos associados, 02) em segunda convocação: às 18h00, com a presença de metade mais 
um dos associados, 03) em terceira convocação, às 19h00 com a presença de no mínimo 10 (dez) 
associados, para deliberar sobre os seguintes assuntos:
ORDEM DO DIA
1. Prestação de contas do 1° e 2° semestres do exercício de 2011, compreendendo o Relatório da 
Gestão, o Demonstrativo da Conta de Sobras, o parecer do Conselho Fiscal e o parecer dos auditores 
independentes.
2. Destinação das sobras apuradas e sua fórmula de cálculo;
3. Fixação do valor dos honorários, das gratificações e das cédulas de presença dos membros do 
Conselho de Administração, Diretoria Executiva e Conselho Fiscal;
4. Aplicação do Fundo de Assistência Técnica, Educacional e Social -  FATES
5. Comunicados de assuntos gerais (sem deliberação).
Lençóis Paulista, 17 de março de 2012.

João Luiz Boarato - Diretor Presidente do SICOOB Cred-Acilpa 
Obs.: Conforme determina a Resolução CMN 3.859/10 em seu artigo 30, as demonstrações contábeis 
do exercício de 2011 acompanhadas do respectivo parecer dos auditores independentes estão à dispo
sição dos associados na sede da cooperativa.

Edital de citação com o prazo de vinte (20) dias.
A Doutora Ana Lúcia Graça Lima Aiello, MM. Juíza de Direito desta cidade 
e comarca de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, na forma da lei, etc... 
FAZ SABER a todos quantos o presente edital virem ou dele conhecimento 
tiverem, em especial a Ana Lucia de Jesus Borges. Antonio Borges; Benedi
ta Borges Franco; Bento Quinin; Sebastiana Quinin e Alcides Quinin (qua
lificações ignoradas), em lugar incerto e não sabido, bem como eventuais 
interessados e seus herdeiros, que por este Juízo e Cartório Cível, proces
sam-se os autos da Ação de Usucapião (feito 319.01.2010.007483-7/0 (or
dem 1875/10), promovida por José Roberto Fernandes, tendo como objeto 
o imóvel seguinte: “Uma casa de morada, construída de tijolos e coberta de 
telhas, com 05 cômodos internos, localizada nesta cidade, na Rua Líbero 
Badaró, n. 565, com a área construída de 55,68, e seu respectivo terreno 
que mede 11,00 metros de frente pela citada rua; por 30,00 metros da frente 
aos fundos, dividindo de um lado com Benedito Manoel Jordan, de outro 
lado com Maria Ivete de Oliveira Prado Milani, e nos fundos com Ariovaldo 
Martinelli Leite. E, para que ninguém possa alegar ignorância é expedido o 
presente edital de citação com prazo de vinte (20) dias, findo o qual consi- 
derar-se-ão citados: antecessores desconhecidos, bem como intimados, do 
processamento da presente ação, que querendo, poderão contestar no prazo 
de quinze (15) dias contados do termo final do prazo para conhecimento 
do presente edital, sob pena de presumirem-se aceitos como verdadeiros 
os fatos alegados na inicial. Lençóis Paulista, 29 de fevereiro de 2012. Eu, 
(a) Marta Regina C. da Silva, matr. 308.268, digitei. Eu, (a) Tânia Luciano 
Moreira Bodo, Escrivã Diretora, matr. 803.051-4, subscrevi.

Ana Lucia Graça Lima Aiello,
Juíza de Direito.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. ^  
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N °. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

Veículos
Imóveis

Y • Novos/Usados

• Empregos
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• Diversos
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Marimbondo traz 
Ronaldo Ciambroni com 
a comédia 'A Séxologa'
Um dos mais premiados dramaturgos brasileiros vem a Lençóis Paulista com 
sua mais nova peça; espetáculo está marcado para sexta-feira 23, às 20h30

Depois de quase dez 
anos, Ronaldo Ciambroni 
está de volta a Lençóis Pau
lista. Um dos gabaritados 
e premiados dramaturgos 
brasileiros vem ao CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo) trazendo sua mais 
nova peça, “A  Sexóloga” .

A  peça tem o texto de 
Ronaldo Ciambroni, dire
ção e adaptação de Mirim 
Lins e Hilton Have no elen
co. O  espetáculo conta a 
história de uma sexóloga 
que confessa, durante um 
workshop, ter participado 
de experiências de amor 
nada convencionais para 
um mundo melhor. Além de 
a história ser divertidíssi
ma, o luxo, simpatia e muito 
humor são os ingredientes 
deste espetáculo totalmen
te interativo.

Ciambroni tem um dos 
mais extensos e complexos 
currículos da dramaturgia 
nacional. anhador de mais 
de uma dezena de prêmios, 
incluído vários Moliere e 
Apetesp, Ciambroni é au
tor de 12 programas de 
TV  - destaque para Vila Sé
samo - 22 textos para tea
tro infantil e dezenas para 
teatro adulto. Trabalha pro
fissionalmente como ator 
desde 1969. Entre suas pe
ças mais conhecidas estão 
“ Donana” , “Assim como o 
vento” , “Um espírito bai
xou em mim” , “ De artista e 
louco todo mundo tem um 
pouco” , “ Tem caviar na fei
joada” , “ Teresinha de Jesus” , 
“Uma empregada quase 
perfeita” , “A  Dona da Bola” , 
“ Geração Coca-Cola” , “ Ro
meu e Romeu” , “ Terezinha 
de Jesus” , “ Golpe certo” e 
“As Filhas da Mãe” .

Para TV, Ciambroni escre
veu várias novelas como “ Ca
noa do Bagre” , “ Olho da Ter-

Quem é Ronaldo 
Ciambroni

Talvez seja o dramaturgo 
brasileiro que mais prêmios 
recebeu no cenário artísti
co. Em 1999 foi escolhido 
pela crítica como o melhor 
adaptador de Monteiro Lo
bato para o teatro. Come
çou sua carreira em 1969, 
escrevendo peças infantis.

Para teatro, foram mais de 
50 textos, com cerca de 15 
premiados no Brasil e no 
exterior. Na primeira foto, 
de 2004, momento de pre
paração nos camarins. Nas 
duas fotos seguintes, passa
gens da peça “As Filhas da 
Mãe” , de 2006.

ra” , “ O  Direito de Vencer” , coitado!” (1999 e 2000). tam R$ 15. Não sócios pa- 
“Antonio Alves” , “A  Justiça O  espetáculo “A  Sexólo- gam R$ 25. A  indicação de 
dos Homens” entre outras. ga” está marcado para sex- público é para maiores de 
Escreveu também esquetes ta-feira 23, às 20h30. Para 14 anos. Para mais informa- 
para Gorete Milagres em “ Ô  associados, as entradas cus- ções e reservar, 3269 3400.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade FINAL DE SEMANA
Luanderson e Patrícia, 
aproveitaram a noite para 
curtir a Cia da Esfiha

DISK CHOPP
3264-3613 / 9741-3712

dl©  '« á o fe g  g@)[b®[RS@ 
Venha conferir!

Rua XV de Novembro, 06 
Cenlro - Lenfóís Paulista

GUialidade

(14) 3264-3707
9116-9545

R: Cândido Alvim  
de Paula, n° 311 

Jd. Ubiram a  
Lençóis Paulista

a
R. Dr. AntoniõTedesco, 790 

Centro - Lençóis Paulista 
(14) 3263-3799

Reunião do Distrito LC8
FOTO: ARQUIVO PESSOAL FOTO: ARQUIVO PESSOAL

O Lions Clube de Lençóis Paulista sediou nos 3 e 4 de março a 3  ̂ reunião do Distrito LC8. O evento reuniu leoninos e autoridades da região. Na foto, o 
governador do Distrito LC8 Ricardo Komatsu, o Palestrante e Mestre em física, Eder Pires de Camargo, a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) e o presidente 
do Lions Clube de Lençóis Paulista, Edson Corrêa de Lima, o Jahu. Na ocasião o ex-presidente do Lions, João Henrique Foganholli, foi homenageado com 
prêmio Presidente Excelência ano 2010/2011. Na foto João Henrique Foganholli e o ex-governador do Distrito Lc8, Wladimir Coelho.

I  w

• VILAS MOTO PEÇAS
A Vila Motos Peças e Suzuki estão 
com uma novidade para Lençóis 
Paulista. Agora o cliente da Vilas 
Moto Peças encontra os novos 
modelos "de moto como GSR 150 i; 
Intruder ED ; Burgman i, linha Bandit; 
Boulevard , GSR e B-King e muito 
mais. Somente noVila Moto Peças, 
na rua Antonio Paccola, n° 20 , "Vila 
Antonieta II (Atrás do Hotel Passer). 
Telefone (14) 3263-5436.

FOTOS: O ECO FOTOS: STUDIO A

O  Neide, Clairice, Neusa, 
Diva e Mariana, no Show 
de Prêmio do Hospital 
©  Regiane, Gabriele 
e Bianca, no Show de 
Prêmio do Hospital 
©  Odaniza e Armelinda, 
no Show de Prêmio do 
Hospital
O  Lerinho, Luiz Eduardo e 
Tatiana, na Cia da Esfiha 
©  Maria Carolina, 
Karolayne, na Cia da 
Esfiha
©  Luciana e Nayara, na 
Cia da Esfiha

FOTOS: STUDIO A FOTOS: STUDIO A

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• A princesinha 
Laura festejou 
seus 2 meses 
com um 
belo ensaio 
fotográfico.

• O pequeno 
Gustavo era só 
sorriso durante 
o ensaio 
fotográfico de 5 
meses.


